

Elisabeth Petgen ist jetzt saarländische Weinkönigin

Nennig/Merzig. Königliche Zeiten für den Kreis Merzig-Wadern: An der Obermosel wurden die saarländische Weinkönigin Elisabeth Petgen und Prinzessin Franziska Oberbillig gekrönt, in Merzig die neuen Viezhoheiten gekürt. Ein heftiger Wolkenbruch, Blitz und Donner haben die Krönungszeremonie von Lisa I. und ihrer Prinzessinnen Franziska I. am Samstag begleitet. Schirmherin Anke Reh-



FOTO: ROLF RUPPENTHAL

Weinkönigin Lisa I.

gen-Dahm. „Ein Kindheitstraum geht in Erfüllung“ gestand die Sehndorferin den Gästen bei der 36. Auflage des Festes. Ihre Prinzessin Franziska Oberbillig kommt aus Saarhölzbach. Beide werden den Wein aus dem Saarland bundesweit repräsentieren.



FOTO: ROLF RUPPENTHAL

Prinzessin Franziska I.

Einen Tag zuvor, am späten Freitagabend, hatten die Merziger ihre Majestäten benannt: Die bisherige Prinzessin Fabienne Horff aus Harlingen wird die Krone tragen. Die 20-Jährige wird ihr Amt beim „Markt der Köstlichkeiten“ im Oktober antreten. Als Prinzessinnen werden ihr Verena Stein (23) aus Merchingen und Lisa Hein (23) aus Merzig zur Seite stehen.